

Los concejales del equipo de gobierno local de Villajoyosa son los síndicos de barrio de nueve zonas de la ciudad

El Alcalde Marcos Zaragoza presenta los nueve síndicos de barrio en el desayuno navideño con los medios en el que ha realizado el balance de estos seis meses de gobierno y ha adelantado los proyectos de 2024.

Villajoyosa dispone de nueve síndicos de barrio. El Alcalde Marcos Zaragoza ha presentado a los concejales de su equipo de gobierno local como síndicos de barrio de nueve zonas en las que se ha dividido el territorio de Villajoyosa. “Esta es una nueva forma de gestionar los servicios. Se trata de una de las propuestas de nuestro programa electoral que pretende garantizar el cumplimiento de los servicios públicos en cada rincón del municipio, puesto que cada concejal tiene la responsabilidad de velar por ellos”. Para la distribución de los síndicos de barrio, se ha dividido el municipio en nueve áreas, según la densidad de población y las características de cada zona. Cada síndico de barrio asume la responsabilidad de supervisar los servicios públicos y atender las necesidades de los vecinos en cada zona asignada. Además, los vecinos disponen de una aplicación digital y un email para trasladar cualquier incidencia o sugerencia. “Este sistema, además de ofrecer transparencia en la gestión, nos va a permitir recopilar datos para diseñar actuaciones según las necesidades de cada barrio”, apunta el Alcalde. El concejal Peyo Lloret asume la zona forestal que comprende las partidas rurales de Rancallosa y la Moratella hasta la Almisserà y la Robella. El concejal Carlos Soler es el síndico de la franja comprendida entre la partida Pileta y els Banyets, pasando por La Ermita de San Antonio, Mediases, Rodacucos y hasta la Cala Saladar. Por su parte, el concejal Pedro Ramis asume la zona del Xarco, Montíboli, Paradís y Poble Nou. El concejal Paco Pérez es el síndico de la partida de El Torres, Serrano y Secanet. Jaime Santamaría asume el cargo en La Cala, Atalayas, parte del El Torres y Galandú. La concejal Marisa Mingot es la síndica de los barrios comprendidos desde la partida Calvari hasta la avenida del País Valencià, Maite Sánchez asume el área desde la carretera de Finestrat hasta la avenida Juan Carlos I y la del País Valencià. El distrito de Ana Alcázar se concentra

en la zona centro desde la avenida Varadero hasta la calle Pelayo y Rosa Llorca es la síndica del área de la playa centro hasta la avenida Almadrava. La activación de los síndicos de barrio es uno de los proyectos que el Alcalde ha presentado junto con los más destacados que ha conseguido desde su llegada a la Alcaldía en el mes de junio. Zaragoza ha expuesto el balance de estos seis meses de gobierno que ha calificado de “muy positivo” puesto que se ha basado en “trabajo, trabajo y trabajo” por parte del equipo de gobierno local. “Estamos colocando las cosas en su sitio. Nos hemos encontrado un estado de desorganización y descoordinación, tanto en la gestión municipal como en los departamentos, y unas instalaciones públicas abandonadas y deterioradas. Hemos estudiado cada caso para solventar los problemas más urgentes con planes de choque y aplicar una planificación estratégica de las funciones, tareas e iniciativas. A pesar del caos encontrado, hemos sabido llevar adelante proyectos y revisar y activar contratos de servicios públicos que estaban caducados o eran ineficientes como la limpieza de las instalaciones públicas, la limpieza y recogida de residuos urbanos y la iluminación, con el que se han reducido las incidencias un 940%, entre otros”. El Alcalde explica que en estos seis meses de gobierno local han conseguido finalizar las obras de construcción del colegio público Doctor Esquerdo, con la firma de la modificación de las obras en un plazo de ejecución de tres meses; se ha ampliado el contrato de la concesionaria del servicio de limpieza y recogida de residuos y se ha contratado de nuevo el servicio de limpieza de edificios municipales; se ha ampliado la plantilla de agentes policiales y se ha creado la policía de barrio y la policía rural; se está construyendo el colector de aguas pluviales en la zona de Plans y Puntos del Moro, que permite ahora desarrollar la prolongación de la avenida de Altea y la construcción de la rotonda que la conectará con el nuevo vial que dará acceso al IES Marcos Zaragoza, cuya redacción de proyecto ya está licitado y permitirá el desarrollo del PP 9 y PP 10; se ha iniciado el plan de asfaltado de calles y caminos; se ha decidido asumir la gestión directa del PP 4, con el que se va a urbanizar el acceso al centro urbano, construir un segundo carril en la vía de entrada y empezar a desarrollar la vía parque que mejorará la movilidad del centro urbano; se ha revitalizado el desarrollo del Plan de Sostenibilidad Turística en Destino (PSTD) con la licitación del proyecto de construcción de la cubierta de las termas de Allon, la licitación de la gerencia del PSTD y de una empresa externa para la búsqueda de

subvenciones y fondos europeos, así como la redacción de proyectos y asesoramiento. Se han puesto en marcha el Consejo Municipal de Bienestar Social y la Mesa Local de Turismo; se ha creado el Plan Municipal de Absentismo Escolar; se ha llevado a cabo una campaña de recogida de aceitunas de los parques y jardines del municipio que ha recibido una gran acogida por parte de los vecinos, al igual que la iniciativa “El latido de las mariposas. Tiempo para el cambio” para conmemorar el Día Internacional de la Erradicación de la Violencia de Género, en el que han participado centros educativos, comerciantes, asociaciones sociales y la ciudadanía en general; se han incorporado profesionales especializados en la atención del alumnado con necesidades adaptativas en las escuelas municipales de verano y Navidad; se ha conseguido organizar de manera conjunta con el Ayuntamiento de Finestrat actividades como Halloween, la visita de Papa Noel y la cabalgata de los Reyes Magos en La Cala; se han organizado eventos multitudinarios con una masiva asistencia de todos los públicos como El Sabor de la Costa Blanca, la Fira Solidària y La Nadala en el parque de la Barbera; se ha organizado una competición deportiva internacional, como La Vila International Rugby Cup; se han creado nuevas plazas de aparcamiento en la zona de la Malladeta, el Mercat y el polígono industrial; se ha activado un programa de recuperación de talento en la plantilla municipal cubriéndose la plaza de interventor; se ha llevado a cabo una campaña de Bono Consumo para incentivar el comercio local en la que han participado 102 establecimientos y de la que se han beneficiado un total de 4.369 vileros; 187 autónomos han solicitado las ayudas de apoyo al sector empresarial. Asimismo, se ha intervenido en las infraestructuras deportivas y se ha construido una pista de trial en el polideportivo Maisa Lloret, entre algunas actuaciones; también se ha intervenido de urgencia en la casa de la Senyoreta de l'Hort, en la playa centro; se ha redactado el proyecto para sustitución de la instalación del aire acondicionado en el Teatre Auditori y se ha licitado el contrato de iluminación y sonido de dicho edificio; se ha reparado el sistema de iluminación del Espai d'Art Contemporani; se ha reparado el tramo de carretera de acceso al cementerio, donde se han construido 80 nichos; se han incorporado socorristas en la playa de El Torres; se ha mejorado el clima de trabajo en el Hospital Asilo Santa Marta, lo que ha repercutido en la atención a los usuarios y el incremento en la transparencia de la gestión, de cara a los residentes, familiares y

trabajadores; se ha conseguido la distinción de Sendero Azul para el sendero de la Colada de la Costa, que une la playa de El Torres con La Cala; y se han llevado a cabo tareas de limpieza forestal para prevenir incendios en la zona del pantano, la Robella, la torre de l'Aguiló y la playa Racó del Conill, entre otras actuaciones. Asimismo, cabe destacar que el Alcalde se reunió con todos los representantes sindicales del Ayuntamiento por primera vez y que el equipo de gobierno local ha presentado en tiempo y forma el presupuesto de 2024, cosa que no ocurría desde hace 20 años, y con el objetivo de disponer de una hoja de ruta para desarrollar su estrategia de gestión municipal y racionalizar el gasto según las necesidades estudiadas en cada partida. En este sentido, el Alcalde ha adelantado que la próxima semana se convocará un pleno extraordinario para tratar las alegaciones presentadas al presupuesto y aprobarlo definitivamente para poder aplicarlo el 1 de enero. Además, se ha aprobado y se ha presentado a la Sindicatura de Cuentas la Cuenta General dentro del plazo reglamentario, por primera vez desde, al menos, el año 2010. Por otra parte, el Alcalde Marcos Zaragoza ha adelantado los proyectos previstos a ejecutar durante el próximo año. Se van a llevar a cabo varios proyectos del PSTD y DTI, como es la creación de la Smart Office, que se va a poner en marcha en breve. Se va a publicar el Libro Blanco de la Escena Urbana, una guía que está en fase de redacción entre expertos en imagen urbana, profesionales y ciudadanos y que servirá para unificar el mobiliario urbano, la señalética, así como la estética de la ciudad. El servicio de transporte urbano se va a ampliar con dos rutas que ofrecerán mayor número de servicios y con mayor frecuencia entre un mayor número de paradas locales. Se va a ampliar el contrato del servicio de limpieza urbana. En cuanto a la plantilla municipal, se va a aplicar la jornada laboral de 35 horas, la carrera profesional y el incremento salarial del 2,5% correspondiente, además de que se va a modificar la Relación de Puestos de Trabajo (RPT), que va a conllevar, entre otros, la incorporación de un ingeniero especializado en el mantenimiento de las instalaciones municipales, lo que derivará en la rehabilitación de muchas de ellas. Se va a urbanizar la bajada del puerto por gestión directa; se va a reurbanizar la avenida Presidente Adolfo Suárez y adaptar la calle Alicante a las necesidades de los usuarios del Hospital Asilo y Centro de Día; se va a peatonalizar la calle Canalejas y otras calles del centro urbano; se van a crear aparcamientos disuasorios; desarrollar el boulevard Villajoyosa-

Finestrat; rehabilitar las rotondas de acceso al municipio; y buscar las parcelas y redactar los proyectos del centro multiusos de La Cala y de la Casa de la Música, así como desarrollar los planes parciales PP 9 y PP 10, junto con el proyecto de rehabilitación del instituto de educación secundaria Marcos Zaragoza. Además, se van a celebrar más eventos deportivos tanto a nivel nacional como internacional y el Ayuntamiento va a patrocinar a deportistas vileros destacados en sus disciplinas. Se va a incrementar el sistema de vigilancia con la instalación de un mayor número de cámaras; se van a adaptar parques infantiles a las necesidades de los menores con trastorno del espectro autista; se va a construir un arrecife artificial con el fin de recrear la trinchera del pecio romano Bou Ferrer que, por una parte, limitará la erosión de la playa, y, por otra parte, resultará ser un producto turístico y deportivo; y se van a redactar los proyectos de renovación del paseo de la playa centro, de la unión del paseo de Les Puntes del Moro y la Antoneta, de la reparación de los paseos de las playas Estudiantes y El Torres, del proyecto del ascensor de bajada a la playa en el Palasiet y de la construcción del refugio de animales. En el 2024 también se va a iniciar la obra para finalizar la construcción de la zona nueva del cementerio. Por otra parte, se van a destinar 20.000 euros a la convocatoria de ayudas directas a los estudiantes universitarios y se pondrá en marcha la escuela de tarde durante los meses en los que no se imparten clases por la tarde para facilitar la conciliación familiar. Se va a trabajar en un programa de inclusión social y laboral de personas con diversidad funcional y se va ofertar una programación y difusión más ambiciosa de La Vila Gastronómica. En cuanto al centro histórico, va a regenerarse social y económicamente con la recuperación de iniciativas como La Vila Vella, la adecuación espacios para organizar actividades relacionadas con la artesanía y disciplinas artísticas y la puesta en valor de inmuebles municipales como centros de creación y encuentro, como es el localizado en la calle Mayor nº29. Finalmente, los diferentes departamentos ya tienen diseñada una agenda de eventos dirigida a todos los públicos y coordinada y planificada a lo largo del año.

Noticia publicada el 19 de Diciembre de 2023

Fuente:Fuente propia

Categoria:Alcaldía, Todas.

